

Febrero 2025 N°2

BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona



1

Radio Universidad de Pamplona conmemora el Día de la Radio con un especial en Ecos de la Ciudad

2

Docente de la Universidad de Pamplona participó en el lanzamiento del 39º Festival Nacional de la Música Colombiana

3

Bodas de oro de la primera promoción de edufísicos de la Unipamplona.

4

Universidad de Pamplona para el Catatumbo





Radio Universidad de Pamplona conmemora el Día de la Radio con un especial en Ecos de la Ciudad

Redactado por: Andrea Molina Carvajal

El dial 94.9 FM celebró el Día de la Radio con un programa especial en Ecos de la Ciudad, en el que participaron locutores, periodistas y profesionales de la radio para compartir sus experiencias y reflexionar sobre la importancia de este medio de comunicación.

Durante la transmisión, locutores de la emisora y egresados de la institución relataron sus vivencias en el mundo radial, destacando la evolución de la radio universitaria y su impacto en la formación académica y la sociedad. "La radio sigue siendo un pilar fundamental en la educación y la información. Su capacidad de conectar con las audiencias y generar comunidad es invaluable", fue la conclusión a la que se llegó durante el especial radial.

Uno de los momentos más especiales de la jornada fue el mensaje de felicitación de Eddy Merckx Vanegas Pulido, presidente de la Red de Radio Universitaria de Colombia, quien resaltó el papel clave de la radio universitaria en la promoción de la cultura, el conocimiento y el pensamiento crítico. "La radio universitaria no solo informa, sino que transforma. Felicito a Radio Universidad de Pamplona por su compromiso con la educación y la comunicación", afirmó.

La conmemoración del Día de la Radio reafirmó el compromiso de la emisora con su audiencia y su misión de seguir siendo un espacio de formación, debate y entretenimiento para la comunidad universitaria y la sociedad en general.

María del Socorro Luna Suescún
Directora Radio Universidad de Pamplona

Fotos: Radio Universidad de Pamplona





Foto de Jesús Castro

Docente de la Universidad de Pamplona participó en el lanzamiento del 39º Festival Nacional de la Música Colombiana

Redactado por: Sebastián Tunaroza Villamizar

La música colombiana sigue consolidándose como un pilar de identidad y tradición, y en el marco del lanzamiento del 39º Festival Nacional de la Música Colombiana, un representante de la Universidad de Pamplona dejó en alto el nombre de la institución. Se trata del maestro Jesús Castro, docente y músico comprometido con la formación de nuevas generaciones de artistas, quien participó en el evento junto a su agrupación Dueto Camino Real, cautivando al público con su interpretación de la música andina colombiana.

El festival, reconocido como uno de los encuentros más importantes del país para la preservación de los géneros tradicionales como el bambuco y el pasillo, tuvo su apertura en el Teatro Mayor Julio Mario Santo Domingo. Allí, Jesús Castro y su agrupación demostraron su talento y dedicación al folclor, reflejando no solo su trayectoria como intérprete, sino también su labor académica en la Universidad de Pamplona, donde ha trabajado en la formación de estudiantes con sensibilidad artística y conciencia sobre la riqueza cultural del país.

"Para mí es un honor llevar el nombre de la Universidad de Pamplona a escenarios de tanta importancia para la música colombiana. Como docente, creo firmemente en la educación artística como un medio para preservar nuestra identidad y formar nuevas generaciones de músicos comprometidos con su cultura", expresó Jesús Castro tras su presentación.

María del Socorro Luna Suescún
Directora Radio Universidad de Pamplona

Bodas de oro de la primera promoción de edufísicos de la Unipamplona.

Redactado por: Manolo Villamizar

El 10 de febrero se conmemoró medio siglo de la primera promoción del Departamento de Educación física, recreación y deportes de nuestra universidad, siendo a la fecha uno de los programas más representativos de la institución.

El programa nace a raíz del convenio con la Universidad Industrial de Santander (UIS) Bucaramanga en 1969 para ofrecer la cátedra de deporte a estudiantes universitarios y manejo de selecciones deportivas; la Universidad de Pamplona en ese momento aportó tres docentes: José Encarnación Flórez, José Acero Contreras y Luis Alberto González.

En el año 1970 estos tres docentes proponen al Consejo Directivo iniciar el programa de licenciatura en educación física siendo designado el profesor Encarnación Flórez, además del licenciado Jorge Enrique Lozano Vélez, el decano de la facultad de educación Enrique Bravo Castro y la pamplonesa Doctora Marta Moncada de Rojas, para que iniciaran el plan de estudios con dos miembros de la Misión pedagógica alemana.

Es así que mediante Acuerdo #001 de diciembre 10 año 1970 nació el programa curricular a ocho semestres, que comenzó con 20 estudiantes universitarios del año básico en febrero 1 de 1971 siendo rector el Pbro. Dr. José Rafael Faria Bermúdez, convirtiéndose en el segundo programa de Educación Física en Colombia, luego de la Universidad Pedagógica (Bogotá).

El 10 de febrero de 1975 en ceremonia presidida por el rector Dr. Eduardo Villamizar Lamus y el director del Departamento de Educación Física, Recreación y Deportes Mg. René Cabrera se llevó a cabo el grado en las instalaciones del Concejo Municipal, debido a que la universidad en ese momento no tenía espacios adecuados.

Sea esta ocasión para exaltar a todos aquellos que han aportado en estos 50 años a la consolidación de este programa y mantener el legado del Padre Faria.

María del Socorro Luna Suescún
Directora Radio Universidad de Pamplona

Foto: Universidad de Pamplona



Universidad de Pamplona para el Catatumbo

Redactado por: Ibeth Noriega Cárdenas

Buscando mayores oportunidades para los jóvenes del departamento y principalmente para aquellos que hacen parte de los municipios del Catatumbo, la Universidad de Pamplona busca incentivar a esta población para que puedan acceder a la educación pública.

Recientemente en el colegio Marco Fidel Suárez del municipio de El Zulia, fue presentada la iniciativa denominada “Universidad de Pamplona para el Catatumbo” la cual de la mano del gobierno nacional, administraciones municipales y autoridades educativas permitirá presentar alternativas para el fortalecimiento de la educación superior en el departamento.

El doctor Ivaldo Torres Chávez, rector de la Universidad de Pamplona señaló que “esto nos permitiría continuar el sueño de formación de muchos jóvenes que quizás no se pueden desplazar a otras ciudades donde están nuestras universidades y podrían centralizarse aquí en el municipio de El Zulia para formarse”.

El proyecto contempla dos opciones una de ellas, es con los bachilleres ya graduados y la otra idea es poder incentivar a los jóvenes desde el grado décimo; sin embargo, la iniciativa busca que todos los jóvenes del departamento puedan contar con educación superior de calidad, la cual es brindada por la Universidad de Pamplona, con sello de calidad internacional y nacional.

Los programas que inicialmente serán ofertados son: Administración de empresas, contaduría, economía, educación física y zootecnia.

María del Socorro Luna Suescún
Directora Radio Universidad de Pamplona

Foto: Ministerio de Educación





Febrero 2025 N-2

BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona

“LA RADIO JOVEN Y CULTURAL”

Diseño

Andrea Carolina Molina Carvajal

Redacción

Ibeth Torcoroma Noriega Cárdenas

Juan Sebastián Tunaroza Villamizar

Manolo Villamizar Cáceres

Andrea Carolina Molina Carvajal

